

# RILIS NASIONAL

## Hadiri Ramah Tama Praja, Sekda Baubau Ingatkan Pentingnya Integritas

HARIANTO - BAUBAU.RILISNASIONAL.COM

Dec 27, 2021 - 06:14



*Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Baubau Dr Roni Muhtar, M.Pd membuka Ramah Tama Praja Se-Kepton*

BAUBAU - Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Baubau Dr. Roni Muhtar, M.Pd., saat menghadiri Ramah Tama Praja, Orang Tua Praja dan Purna Praja APDN , STPDN dan IPDN se-Kepulauan Buton Tahun 2021 di Gedung Arasalana Baubau, Ahad (26/12/2021) mengingatkan kepada Praja IPDN Se-Kepton tentang pentingnya Integritas.

“Sebagai seorang abdi negara atau calon abdi negara, yang harus dikedepankan adalah integritas, karena inilah kunci untuk meraih kesuksesan. Dan kalau kita tidak memiliki nilai integritas, maka tidak ada satu kegiatan atau peran apa pun yang bisa kita laksanakan,” ujar Dr. Roni Muhtar, M.Pd. dalam sambutannya.



Selain itu, Dr. Roni Muhtar juga mengingatkan agar Praja maupun Purna Praja selalu menjadi yang terbaik dalam segala hal, dimana para Praja maupun Purna Praja harus memahami tentang bagaimana menentukan posisinya terhadap Praja atau Purna Praja seangkatannya. Dan jika dirasa masih ada yang hebat dari dirinya, maka hard skill dan soft skill harus dibenahi.

“Perlu dipahami bahwa tidak pernah ada orang yang diberi sesuatu jabatan kalau dia tidak dipercaya, jadi harus dipercaya. Nah untuk bisa dipercaya, maka jadikanlah diri kalian ketika sudah jadi purna pra ja, sebagai pribadi yang pandai menjaga rahasia, bisa bekerja yang terbaik dari semua yang sama pendidikannya dengan kalian, dan harus loyal,” tandasnya.



Dr. Roni Muhtar juga berharap, agar di tahun-tahun mendatang, para Praja yang berasal dari Kepulauan Buton (Kepton) dapat masuk dalam kelompok 10 besar alumni IPDN. Yang mana prestasi tersebut, selain dapat membanggakan kedua orang tua dan keluarga, juga dapat membanggakan seluruh masyarakat Kepton pada umumnya dan para Purna Praja asal Kepton khususnya.

“Inilah beberapa pesan saya kepada anak-anakku, kepada praja, termasuk juga adik-adik saya yang sudah Purna. Jadi itu pesan saya, nasihat saya kepada semuanya agar bisa menjadi bagian dari perhatian untuk dibinakan kepada diri sendiri. Dan mewakili Wali Kota Baubau saya ucapkan selamat kepada seluruh warga IPDN, STPDN, APDN, baik yang sementara menjadi Praja maupun yang sudah Purna Praja,” tuturnya.





Sebelum menutup sambutannya Dr. Roni Muhtar juga meminta kepada para hadirin untuk bersama-sama membaca surat Al-Fatiha untuk mendoakan kesehatan Wali Kota Baubau Dr. H. AS. Tamrin, MH. yang saat ini tengah menjalani pemulihan kesehatan pada salah satu rumah sakit ternama di Jakarta. - (Kominfo Baubau)-